



Actualización de casos de coronavirus en Ecuador



Hasta el 11 de marzo son (17) los casos confirmados de coronavirus en Ecuador.

Los quince (15) casos positivos tienen relación de contacto con la primera contagiada y están dentro del escenario que las autoridades del Ministerio de Salud Pública (MSP) han previsto.

- De los últimos dos casos positivos, uno de ellos está relacionado con el caso primario. Mientras que el segundo pertenece al círculo cercano del ciudadano paraguayo.
- Ambos pacientes presentan síntomas leves y están aislados domiciliariamente, uno en Guayas y el otro en

Los Ríos. Cuentan con vigilancia epidemiológica y bajo control médico por parte de funcionarios del MSP. Dentro del cerco se mantienen 121 personas por el primer caso.

- Durante el fin de semana se incorporaron 31 personas que estuvieron en contacto con el paciente extranjero que dio positivo para COVID-19.

Las 14 personas restantes de las 31 (2 connacionales y 12 extranjeros), salieron del cerco después de que los resultados de los exámenes de todos ellos fueron negativos.

El Inspi es el único laboratorio en el país que puede realizar y entregar resultados positivos o negativos de coronavirus

■ Comparte esta publicación:

🐦 Tweet

f Compartir

🖨 Imprimir

✉ Mail

Entérate



Portal Trámites Ciudadanos

Sistema Nacional de Información (SNI)

GOBIERNO DE **LA REPÚBLICA DEL ECUADOR**

Av. Quitumbe Ñan y Av. Amaru Ñan
Plataforma Gubernamental de Desarrollo Social. Código Postal: 170146 / Quito - Ecuador
Teléfono: 593-2 381-4400

